## Gesellig-gemütlicher Glühweinabend im Amalienhof

Draußen war herrschte tristes Novemberwetter, aber drinnen im Gemeinschaftsraum des Amalienhofes konnte man es am frühen Abend des 16. November bestens aushalten. Hausleiterin Andrea Rinderer hatte mit ihrem treuen Helferteam zum Glühweinabend eingeladen – und da ließen sich die Bewohner der Betreuten Wohnanlage nicht zweimal bitten.

Bei Glühwein, Punsch, Käse- und Schmalzbrot entwickelten sich in gesellig-gemütlicher Runde lockere Gespräche.



"Hausgitarrist" Wolfgang Blocher war auch dazu gekommen, streute immer wieder kleine Einlagen ein und animierte die Amalienhöfler recht erfolgreich zum Mitsingen im fast voll besetzten Gemeinschaftsraum der Anlage.

Zwei neue Mitbewohner-Ehepaare wurden in der Runde herzlich begrüßt. Sie konnten sich recht schnell in das Geschehen integrieren und waren begeistert davon, was im Haus an abwechslungsreichen Angeboten gemacht wird.

Jetzt freuen sich alle Hausbewohner auf das Adventsessen und haben sich den 7. Dezember schon dick in den Kalender eingetragen.